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 コニカミノルタ研究所の見学に行かせて頂いて、まず企業での研究のスケールの大きさ

に非常に驚きました。研究所の規模だけではなく、展開している事業の数にも驚きました。

私はその中でも特にヘルスケア事業に興味を持ちました。しかし、コニカミノルタさんで

はヘルスケア事業を展開する他社とは異なるアプローチをしていました。他社では、患者

さんやユーザーさんの健康維持に貢献するという面に固執した事業展開ですが、コニカミ

ノルタさんでは患者さんを支える看護師さん達の負担をいかに軽くするかにフォーカスし

た事業展開も行っていました。これまでのヘルスケア事業と比較して、非常に斬新なアイ

デアであると感じました。 

 研究所は吹き抜けになっており、観葉植物などの緑も多く、建物内全てが明るい印象で

した。部屋に閉じこもっている大学の研究室とは違い、気分転換も上手くできる空間であ

るとも感じました。また、実際に研究員の方々が働いている現場も見学させていただきま

した。デスクに向かっている人だけではなく、フリーに議論している方々の姿も非常に多

く見受けられました。そのような雰囲気が非常に良いなと感じました。 

 また、研究員の方、人事の方と直接お話する機会もありました。研究員の方との話では、

実際の働き方・キャリア形成なども聞くことができました。人事の方も、遅くまで付き合

ってくださって、求める人材像や採用フローを教えてくれました。さらに実際に面接で質

問されそうな事まで、様々に聞いてくださいました。社員の方みなさん、すごく親身にな

って話を聞いてくださり、非常に人を大切にする風土のある会社であると、強く感じまし

た。 


